



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Beitrag an den Verein Pumptrack Langenthal

Der Gemeinderat beschloss, den Verein Pumptrack Langenthal für die Realisierung einer Pumptrackanlage mit einem Beitrag von Fr. 10'000.00 aus dem Anzeigerfonds zu unterstützen.

Im Sommer 2024 möchte der Verein Pumptrack Langenthal eine Pumptrackanlage beim Stadion Hard Langenthal realisieren. Auf dieser Anlage sollen einerseits die Freude an der Bewegung im Freien gelebt, aber auch motorische und soziale Fähigkeiten gefördert werden. Balance, Koordination und Geschick können auf spielerische Art erlernt werden. Der Pumptrack wird ganzjährig nutzbar und für die breite Bevölkerung frei zugänglich sein. Der Gemeinderat freut sich, diesen Bau mit einem Betrag von Fr. 10'000.00 aus dem Fonds "Gewinn-Ausschüttung Anzeiger Oberaargau AG" zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44 oder daniel.ott@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 3. April 2024

Der Gemeinderat